

Mot de bienvenue et informations pour ta rentrée

À tous les nouveaux étudiants, nouvelles étudiantes

À toi, qui arrives en psychosociologie à l'UQAR,

Tu découvriras un programme hors du commun, à commencer par la rentrée universitaire dans un lieu magnifique avec des formatrices et formateurs bienveillants et alliés de ton parcours. L'Association Table Ronde des Étudiantes et Étudiants en Psychosociologie (A.T.R.E.E.P.S.) de l'UQAR est heureuse de te souhaiter la bienvenue parmi ses membres! Cette association regroupe les étudiant.e.s du bac. en psychosociologie des relations humaines.

Avec cette lettre, nous tenons d'abord à te communiquer quelques infos concernant le cours d'« Intégration » qui balisera ton parcours de formation, en commençant par trois journées à l'extérieur de l'UQAR, plus précisément au Village des Sources de Rimouski. Trois jours consacrés à te donner un aperçu du programme de formation, du groupe de formatrices et formateurs qui t'accompagneront et de ton groupe-classe qui cheminera avec toi. C'est un endroit paisible et chaleureux en pleine nature qui apportera de la douceur à ton début de parcours.

Cette expérience à ne pas manquer marquera le début de ta grande aventure dans le bac!

Cela étant dit, l'ATREEPS a à cœur l'accueil et le bien-être de ses étudiant.es, c'est pourquoi elle te prépare de belles activités tout au long de l'année 2024-2025! En tout premier lieu, nous t'invitons à une activité d'intégration pendant laquelle tu pourras rencontrer le reste de la communauté étudiante en psychosociologie dans une ambiance accueillante et amusante. Nous t'offrirons plus de détails sur cette journée en début de session, c'est pourquoi nous te recommandons de t'abonner à la page Facebook de l'ATREEPS (Atreeps Uqar Commun) pour recevoir l'info, mais aussi pour rester à l'affût des autres activités pendant l'année!

Au plaisir de te connaître et de t'accueillir parmi nous 😊

*Les membres de l'exécutif
de « ton » association étudiante*